

Maduro ordena alerta naranja en frontera colombiana y anuncia maniobras militares



Caracas, 4 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ordenó declarar alerta naranja en la frontera frente a la amenaza de agresión desde Colombia y anuncia maniobras militares en esa zona.

“He ordenado al Comandante Estratégico Operacional de la FANB y a todas las unidades militares de la frontera declarar una alerta naranja frente a la amenaza de agresión de Colombia contra Venezuela”, anunció el presidente durante la conmemoración del IX aniversario de la Universidad Militar Bolivariana de Venezuela, desde Forte Tiuna, ubicado en Caracas, destaca Telesur.

La alerta naranja significa que el Ejército Bolivariano debe permanecer preventivo ante alguna agresión desde el país vecino, esperando la orden para utilizar las armas.

El primer mandatario explicó que el Gobierno colombiano, dirigido por Iván Duque, "quiere acusar a Venezuela de ser el causante de una guerra que tiene 70 años en Colombia", en referencia a las acusaciones infundadas sobre nexos de su Gobierno con la disidencia de la FARC.

“El gobierno actual de Colombia no quiere la paz, quiere la guerra y lo lamentamos”, dijo el presidente.

Maduro informó que del 10 al 18 de este mes se realizarán los Ejercicios Militares Soberanía y Paz en la frontera colombo-venezolana.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/200935-maduro-ordena-alerta-naranja-en-frontera-colombiana-y-anuncia-maniobras-militares>



Radio Habana Cuba